



学校教育目標：郷土「山寺」を愛し、社会に役立つ人間の育成

祝 令和7年度入学式 山寺の光となる 小学校3名、中学校2名の新入生です！

令和7年度は、小学校児童29名、中学校生徒12名の計41名と、教職員26名で新たにスタートしました。

山寺小中学校は、子ども一人ひとりが主人公の学校です。教職員一同、子どもたちに寄り添い、その良さや努力を認めて励ましながら、山寺の光となるお子様の幸せを最優先に考えて取り組んでまいります。また、子どもたちが苦手なことにも積極的にチャレンジできるよう、たくましさを育んでいきます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、子どもたちの学校生活を温かく応援していただけますよう、一年間よろしくお願ひ申し上げます。



入学式新入生代表あいさつ

中学校1年 矢萩 彩夏さん



校庭の桜の花も咲き始め、春の訪れを感じられるようになってきた今日。私たち2名は山寺中学校の入学式を迎えることができました。3月に小学校を卒業し、今日からは中学生になります。私たちは今、新たに始まる中学校生活への不安や緊張を抱きつつも、期待で胸がいっぱいです。進学にあたり、私が一番楽しみにしていることは、「学ぶ」ことです。特に小学校ではなかった「公民」「地理」「技術」などが楽しみです。中学校での学びは、小学校で学んだことを活用していくことになると思うので、復習することも大切にしていきたいです。もちろん、復習することも大切ですが、新しく学ぶことも楽しみたいと思っています。また、山寺中学校の伝統「磐司太鼓」も楽しみの一つです。昨年度までの先輩方の姿を見て、「とてもかっこいい」「私もやってみたい」と感じていました。今年度から先輩方と一緒に取り組めることを誇りに思っています。そして、私もみなさんに「かっこいい」と思っていただけるようにがんばりたいです。他にも地域の歴史に根ざした活動や、山寺中の伝統ある行事などをとても楽しみにしています。限りある時間を大切にしながら、中学校生活を思いっきり楽しみたいと思っています。

先輩の皆さん、先生方、私たちにいろいろ教えてください。私たちも精一杯がんばります。

4月7日スタート 新任式・始業式での児童生徒代表の言葉

4月7日（月）に新任式を行いました。生徒代表で中学校3年生の遠藤りんこさんが歓迎の言葉を述べてくれました。山寺小中学校について「様々な場面で小中が協力して活動できるところ」「ボランティアに積極的なところ」「伝統の山寺物語、磐司太鼓に力を入れているところ」など紹介していただきました。また、始業式、入学式で素敵なピアノ伴奏をしてくれた小学校6年生の栗原正宗さん、中学校3年生の後藤蘭奈さん、ありがとうございました。今年1年間、新しい先生方と一緒に「苦手なこと」にも「少し難しいと感じること」にも、失敗をおそれずチャレンジしていきましょう！



6年生でがんばりたいこと

小学校6年 加藤 わかなさん

私は6年生でがんばりたいことが3つあります。

1つ目は自主学習です。これまで1つの教科にかたよってしまう傾向があったので、今年は国語、社会、算数、理科の4教科にバランス良く取り組みたいです。また、英語などにも挑戦したいと思っています。

2つ目は意見や感想を自分からたくさん言うことです。授業や委員会で意見を言わなければならない場面が多くなってくると思うので、自分から手を挙げて意見を言いたいです。

3つ目は、最高学年として、下の学年に優しく関わっていくことです。6年生がリーダーとして先頭に立つことも多くなると思うので、最高学年としてみんなの先頭に立っていろいろな活動に取り組んでいきたいと思います。

5月の主な日程

- 5月 1日 避難訓練・生徒会総会(中学校)
- 5月 2日 例大祭に向けて地区一斉清掃
全校集合写真撮影(予定)
- 5月 8日 交通安全教室(小学校)
- 5月13日 個人面談日(14, 15日)
- 5月17日 例大祭
- 5月23日 心肺蘇生法講習会



大雪のために延期となっていた小学校創立150周年記念かじのきの植樹が、4月22日(火)に無事終了いたしました。大切に育てていきます。